

Succès de la soirée « jeux » du BAC



Les membres du BAC ont été assez satisfaits de la participation du public à leur soirée «jeux divers». L'avant-dernière soirée s'était déroulée le 24 juin et n'avait pas connu une fréquentation extraordinaire. Mais qu'importe, une autre soirée était programmée et organisée le 26 novembre dernier. Et ils ont eu raison puisque la fréquentation était nettement en hausse pour le plus grand bonheur des organisateurs. Ces soirées sont toujours très intéressantes. Divers jeux sont proposés sans âge limite. Peut-être que communication pour annoncer la manifestation avait été plus importante, donnant un meilleur résultat.

Ce qui est sûr, c'est que l'association le BAC ne manque pas d'initiatives et propose des activités en cours d'année qui fonctionnent très bien.

